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13 de outubro, 2023

“Mergulhar na mensagem de Fátima fez-me perceber o que Nossa Senhora tem para oferecer e a
densidade da vida dos Pastorinhos”

“Mergulhar na mensagem de Fátima fez-me perceber o que
Nossa Senhora tem para oferecer e a densidade da vida dos
Pastorinhos”
No primeiro “A contas com Fátima” de 2023, o padre Pedro Tavares contou o
seu percurso de discernimento vocacional e a importância que Fátima teve
nesse caminho.
 

Quase meia centena de pessoas participaram, esta noite, no primeiro encontro online
do “A contas com Fátima”, onde ficaram conhecer o percurso de discernimento
vocacional do padre Pedro Tavares, do Patriarcado de Lisboa, e a forma como Fátima
esteve presente nesse caminho e no seu ministério.

O sacerdote de 31 anos, que atualmente é pároco de Nossa Senhora da Purificação da
Roliça e do Santíssimo Salvador do Bombarral, deu a conhecer um caminho vocacional
marcado por dúvidas e hesitações, que culminou na sua ordenação presbiteral em
junho de 2017, o ano do Centenário das Aparições de Fátima, quando, ainda como
diácono, acompanhou o Papa Francisco na celebração da Cova da Iria na qual foram
canonizados Francisco e Jacinta Marto, santos que o acompanharem na sua vida
sacerdotal.
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“No meu caminho, sempre senti a presença dos santos Pastorinhos, tanto que, nas três
paróquias por onde já passei, procurei deixar imagens de São Francisco e Santa
Jacinta”, contou, ao admitir e desfiar uma ligação estreita e longa a Fátima.

“Ainda criança, lembro-me que, na creche, desenhava com frequência Nossa Senhora
em cima de uma árvore, numa aparição aos Pastorinhos, porque desde sempre ouvira a
história das aparições a ser contada na família. Hoje, gosto de ir, quando posso, a
Fátima e deter-me junto do túmulo de São Francisco, para lhe pedir ternura por Jesus, e
junto do túmulo de Santa Jacinta, para pedir que me ajude e ensine a oferecer a Nosso
Senhor. Junto ao da Irmã Lúcia, peço o dom da fidelidade”, fez saber o convidado desta
conversa, que foi mediada pela Irmã Sandra Bartolomeu, da congregação das Servas de
Nossa Senhora de Fátima.

Na tertúlia, que é dinamizada pelo Departamento de Acolhimento e Pastoral do
Santuário de Fátima (DAP), o padre Pedro Tavares recordou interpretou um tríptico que
fez por ocasião de uma sua participação, em 2017, num “Fátima (En)Contraste”, uma
outra iniciativa do Santuário onde retratou a 7.ª aparição de Nossa Senhora.

“Esta participação fez-me mergulhar na mensagem de Fátima e ler as Memórias da Irmã
Lúcia. Ver-me obrigado a expressar tudo isto fez-me entrar numa dinâmica nova de
Fátima, porque percebi efetivamente o que Nossa senhora tem para oferecer e a
densidade da vida dos Pastorinhos”, confidenciou o sacerdote, que terminou a sua
participação recordando os momentos marcantes do contributo que deu, mais
recentemente, para a Jornada Mundial da juventude de Lisboa, onde, na equipa de
liturgia, desenhou os paramentos da primeira Missa, celebrada no Parque Eduardo VII, e
a estola que Santo Padre usou na celebração das Vésperas, com os sacerdotes.

“Foi uma honra enorme”, disse o padre Pedro Tavares, ao admitir sentir uma
concretização efetiva do seu ministério neste contributo artístico que deu.

“A Igreja evangeliza na beleza. No contributo que possa dar para a harmonia dos
espaços e das celebrações, sinto que os meus dons render”, concluiu.

Esta foi a primeira conversa da edição de 2023 do “A contas com Fátima”. O próximo
encontro online acontece a 26 de outubro próximo, às 21h30, e terá como convidado
Miguel Cardoso, diretor criativo da empresa de comunicação Terra das Ideias, que
vai dialogar sobre a fé, a partir da experiência de Fátima, tendo como interlocutor o
diretor do DAP, André Pereira.
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